



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Abgasmessungen

-Antrag der BGI-Stadtratsfraktion vom 18.05.2017-

Beratungsabfolge

| Sitzung | Datum | Beschlussqualität |
|----------|------------|-------------------|
| Stadtrat | 22.06.2017 | Entscheidung |

Antrag:

Die BGI-Fraktion stellt folgenden Antrag:

1. Die Anlage für Abgas – und Luftschadstoffmessungen in der Rechbergstraße wird verlagert.
2. Es werden darüber hinaus im Stadtgebiet von Ingolstadt mindestens drei weitere Standorte für die Messung von Abgasen und Luftschadstoffen festgelegt und diese werden in das Netz des Lufthygienischen Landesüberwachungssystems Bayern integriert.
3. Bis die Stadt Ingolstadt drei weitere Standorte für stationäre Messanlagen festgelegt hat, wird vorübergehend mit mobilen Messstationen der Landesanstalt für Umwelt (LfU) gearbeitet, die von der LfU gemietet werden können.

Beschluss:

Stadtrat vom 22.06.2017

Die Antragsziffern 1 – 3 des BGI-Antrages werden getrennt abgestimmt und **jeweils mehrheitlich abgelehnt**